
7 Pièces

193 m²

Réf. 1056

950 000 €

Bordeaux
Maison à vendre (33000)
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BORDEAUX  ST  NICOLAS/  ST  GENES:  à  proximité  du  quartier  St

Genes,  maison  familiale  traversante  et  lumineuse  de  193m2 env  dans

laquelle part belle est faite aux volumes et aux espaces. Elle comprend

au rez de chaussée une entrée, une buanderie, des toilettes d'accueil,

un vaste séjour/ cuisine ouvert sur une terrasse à l'abri des regards de

32m2  env,  permettant  de  bénéficier  totalement  de  son

ambiance'dedans  dehors'.  Le  premier  étage  est  consacré  à  deux

chambres avec salle d'eau et salle de bain, wc, et à un grand plateau

idéal pour une salle de jeu, une salle télé ou un espace de télétravail. ...

BORDEAUX  ST  NICOLAS/  ST  GENES:  near  the  St  Genes  district,  bright  and

spacious family house of approximately 193m2 in which pride of place is given to

volumes and spaces. It includes on the ground floor an entrance, a laundry room,

guest toilets,  a large living room/kitchen opening onto a terrace of around 32m2,

sheltered  from view,  allowing  you to  fully  benefit  from its  'inside  out'  atmosphere.

The first floor is devoted to two bedrooms with shower room and bathroom, toilet,

and a large floor area ideal for a games room, a TV room or a teleworking space.

Finally the last level of the house ...

ROUSSELLE IMMO PRESTIGE

7 RUE BUHAN - 33000 BORDEAUX
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